
QUESTA  DONNA … NON  E’  FELICE !!!  (Riflessioni) 
 
“Tu cerchi di convincermi coi baci 
per, poi, finire sempre sopra il letto ! 
 Voi uomini non siete mai capaci 
di dimostrare un minimo di affetto ! 
 Tu, forse, mi vuoi bene, ma non m’ami 
 e cerchi solo di goder l’amore ! 
 Lo vedo quando soffri, che mi brami … 
 … e mi concedo a te con tutto il cuore ! 
Però nel corso d’ogni nostro amplesso 
non mi concedi un cenno alla dolcezza ! 
Ti perdi solamente dentro al sesso 
e non mi fai neppure una carezza ! 
 Noi donne amiamo d’esser coccolate, 
 desideriamo vivere il rapporto 
 con effusioni tenere, guidate 
 da una certezza che ci dia conforto ! 
I fiori rappresentano un bel gesto 
se fatto col dovuto sentimento, 
un sentimento veramente onesto, 
che penetra nel cuore in un momento. 
 Invece tu ambisci solo a “quella” 
 e, poi, raggiunto al culmine l’orgasmo, 
 mi guardi come fossi tua sorella 
 e fai svanir quel mondo d’entusiasmo ! 
L’amore è un qualche cosa di speciale 
e va vissuto sempre con rispetto, 
per renderlo ogni giorno più vitale 
in modo che … non cada giù dal letto ! 
 Perché se nasce un po’ di diffidenza 
 e il tutto si trasforma in gelosia, 
 allora si trascina in sofferenza 
 e si rasenta un gioco di follia ! 
Beate quelle donne innamorate 
che sono corrisposte proprio in tutto, 
in modo da sentirsi realizzate 
e mai col cuor collerico e distrutto ! 
 E, quindi, per concludere il discorso, 
 l’amore va abbinato alla fortuna, 
 … se vanno sottobraccio, sul percorso, 
 … allora strizza l’occhio anche la luna, 
ma se per caso naviga in un mare 
alquanto tormentato e burrascoso, 
è meglio, fin da subito, troncare 
quel flàccido legame bellicoso !!!”. 
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